

CONTRACT ADDENDUM**Rideau Canal Skateway Small Asset
Support Services****Tender file no. NG278****September 24, 2014****ADDENDUM No. 2**

The following shall be read in conjunction with and shall form an integral part of the Tender / Proposal and Contract Documents:

QUESTIONS / ANSWERS

Q1 In order to properly allocate pricing on Appendix D - Financial Proposal, can you please clarify for us:

Appendix B lists inventory of small assets. For Line Item 1 and 2 on Appendix D, can you indicate which assets are classified as signage i.e. does signage include everything in Appendix B beginning with item CS-2 wayfinding structures to end of list? Or are signs only feather banners, regulatory signs?

A1 Signage elements are listed separately throughout Appendix B. There are many assets that are initially transported and set up on the RCS (as per 7.1) without the signage inserts that are produced and installed at a later date. It is for this reason that 7.2 – *Operational and event specific signage* describes another series of tasks that come after the initial transport and set up of the assets.

Notwithstanding the generality of the foregoing, for greater certainty, the following assets listed in Appendix B are considered as Operational and event specific signage (as per 7.2):

ADDENDA AU CONTRAT**Services de soutien des petits biens de la
patinoire du canal Rideau****Dossier de soumission no. NG278****Le 24 septembre 2014****ADDENDA no. 2**

Ce qui suit doit être interprété comme faisant partie intégrante de la proposition/appeal d'offres et des documents relatifs au contrat :

QUESTIONS / RÉPONSES

Q1 Afin d'allouer correctement les ressources financière sur l'annexe D – Proposition financière, pourriez-vous nous donner plus de précision?

L'annexe B énumère l'inventaire de petits biens. Pour les lignes 1 et 2 de l'annexe D, pourriez-vous indiquer quels biens sont classés comme signalisation. Par exemple, est ce que la signalisation inclue tous les items dans l'annexe B qui commence sous les items CS-2 borne d'orientation jusqu'à la fin de la liste? Ou est-ce que la signalisation comprend seulement les Bannières verticales d'identification, signalisation réglementaire?

R1 Les éléments de signalisation sont identifié séparément tout au long de l'annexe B. Il y a plusieurs bien qui sont initialement transporté et installé sur la patinoire (tel que 7.1) sans leur signalisation qui est produite et installer à une date ultérieur. Pour cette raison que la section 7.2 - *Signalisation opérationnelle et propre à une activité* décrit une autre série de taches qui doit être effectués après le transport et l'installation du bien.

Nonobstant la généralité de ce qui précède, pour plus de précision, la liste de biens suivante, énuméré dans l'annexe B seront considéré comme de la Signalisation opérationnelle et propre à une activité (tel que 7.2) :

Off Ice assets

- Secondary entrance Media danglers
- Secondary entrance Sponsor danglers
- Media sponsor panels (railing mounted)
- Sponsor panels (railing mounted)
- Signage for the 3.4m tower

On ice assets

- Bus stop activity signage
- Panels and signage associated to a CS structure

Kilometer markers

- Km Marker danglers

Clarification:

The following assets are not part of the *Operational and event specific signage*

- **Feather banners**

- **Regulatory Signage**

The Contractor is responsible only for the transportation (delivery) of the signage to and from the RCS. The NCC is responsible for the installation and maintenance of all regulatory signage along the Skateway.

Bien hors glace

- Entrée secondaire (panneau pendants média)
- Entrée secondaire (panneau pendants commanditaires)
- Panneaux de garde-fou (média)
- Panneaux de garde-fou (commanditaires)
- Signalisation pour les tours triangulaire de 3.4m

Bien installé sur la glace

- Tour de promotion d'activités (panneau de signalisation)
- Panneaux et signalisation associé aux structures CS

Repères kilométriques

- Panneaux pendants des repères kilométriques

Clarification :

Les biens suivant ne font pas partie de la Signalisation opérationnelle et propre à une activité (*tel que 7.2*) :

- **Bannières verticales d'identification**

- **Signalisation réglementaire**

L'entrepreneur est responsable pour le transport (livraison) de la signalisation à la Patinoire et pour le retour. La CCN est responsable pour l'installation et l'entretien de toute la signalisation réglementaire.

Nicole Galipeau *NGalipeau*

Senior Contract Officer | Agent principal aux contrats
Procurement Services | Services de l'approvisionnement